

## ◇令和7年度がスタートしました！

4月8日（火）に始業式を実施し、令和7年度が始まりました。今年度は、4年生以上の児童8名でのスタートです。

登校初日の朝、「おはよう」と声を掛けると「おはようございます」と元気な声が返ってきました。子どもたちとの出会いは、春の心地よい空気の中、爽やかな朝のひと時から始まりました。



## ◇なんだかうれしそうな子どもたち

4月19日（土）に実施しました授業参観、保護者会、個別懇談会には、ご多用の中、御出席いただき、ありがとうございました。



授業参観では、お家の方が見守っていただいていることもあり、子どもたちはとてもうれしそうで表情がやわらかくなっていました。いつもより少し緊張ぎみのような感じもありましたが、頑張っている姿を見せようとしているところが微笑ましかったです。

## ◇健康な体づくりは歯磨きから

今年度から給食後に、全校一斉で「歯磨き」を取り入れています。養護教諭の先生から正しい歯磨きの仕方を学び、子どもたちが磨きやすいように、歯磨き用の音楽に合わせながら磨き残しがないように取り組んでいます。



正しい歯磨きの意識や習慣を身に付けて健康な体（歯）づくりにつなげられるようにしていきたいです。

## ◇走り方教室

4月22日（火）に、元オリンピック選手の青戸慎司さんによる走り方教室を行いました。本校に来ていただくのは2回目です。姿勢を大切にすることや手の握り方、膝の上げ方等、速く走るポイントを教えていただきました。見本を見せていただきながら一緒に体を動かしました。自分の力になるように、教えていただいたことを意識しながら生活すると速く走れるようになると思います。



## ◇今後の主な行事

- ・5月17日（土）運動会 12時頃親子下校 雨天→18日→20日
- ・5月19日（月）振替休業日
- ・5月27日（火）子ども防犯教室